

《单词百科:persuasion是什么意思?persuasion怎么发音?persuasion的解释和用法》

英语单词persuasion是什么意思?persuasion怎么读?persuasion怎么发音?简答网为您整理了persuasion的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



persuasion怎么读

persuasion的读音:[p swe n]

persuasion的意思

1、n.劝说，说服（力）；信仰；

persuasion的相关词组

1、burden of persuasion 提供说明的责任；

2、risk of non-persuasion 证据无用风险

persuasion的近义词

- 1、advice n.劝告，忠告;建议;意见;
- 2、affiliation n.加入;附属;联系或关系;接纳;
- 3、allurement n.诱惑;吸引;诱惑物;有诱惑力的事物;
- 4、association n.协会，联盟;关系;联系，联想;因果关系;
- 5、belief n.信心，信任;信念，信仰;看法，意见;

persuasion的反义词

- 1、dissuasion n.劝阻;

persuasion的双语例句

1、Finally, from these angles we analyze Wang's persuasion art and expound the processes of rational argumentation.

然后从这些角度——对王熙凤的规劝说服艺术进行分析,具体论述王熙凤的论证过程.

2、After nearly two hours of police persuasion, to appease the man basic emotional stability.

经过民警近两个小时的劝解、安抚,该男子情绪基本稳定.

3、After a little gentle persuasion, he agreed to come.

耐心劝说一下,他就同意来了.

4、Even administrative regulations must be accompanied by persuasion and education.

就是行政命令也要伴以说服教育.

5、Two more (Northanger Abbey and Persuasion) were published posthumously the following year.

另外两部 (《洛山吉尔寺院》和《规劝》) 是在她死后的次年出版的.

6、Fortunately for me, my kids are of the persuasion that their failings are of their own making.

对我来说幸运的是，我的孩子们相信失败是他们自己造成的。

7、If he dummies up, just try a little persuasion.

如果他不说话，稍微劝劝他就是了。

8、It depends on the exasperating and uncertain instruments of persuasion and democratic decision making.

它依靠劝说和民主决策这些令人恼火且不可靠的方法来实现。

9、He decided to leave only after much persuasion.

经过多方劝说，他才决定离开。

10、Exertion of authority over others is not always wise; persuasion may be better.

利用权力压服别人并非永远是上策，运用说服方法或许更为可取。

11、She was using all her powers of persuasion to induce the Griffins to remain in Rollway.

她在极力劝说格里芬斯一家留在罗尔威。

12、KJV This persuasion cometh not of him that calleth you.

[新译]这种劝诱不是出于那召你们的。

13、My voice alternately lashed out in rage and purred in soft persuasion.

我的讲话一会儿是愤怒的鞭鞑，一会儿是娓娓的劝说。

14、every shade of religious persuasion

形形色色的宗教信仰

15、It is my private persuasion that he is right.

我个人确信他是对的。

16、Innovation is the soul of a design bearing its ultimate goal of influence and persuasion.

创意是设计的思想内涵和灵魂,是具有感染力和说服力的要素.

17、Only after much persuasion from Ellis had she agreed to hold a show at all...

埃利斯劝了她半天后她才同意办一场展览。

18、Television is the most powerful persuasion that man has ever created.

电视是人类所创造的最有威力的游说工具.

以上是简答网为您整理的persuasion怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

查

看更

多关于pe

rsuasion的用法、

persuasion的释义、persuasion的相

关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/persuasion>

